



GETTY IMAGES

Unter Gottes Leitung

Eine Erklärung der Abhängigkeit

- Philip Nice
- [04.08.2025](#)

Amerika ist ein Test. Das war es von Anfang an. Wir haben unsere Theorie, und wir führen unser Experiment durch: Kann eine Regierung des Volkes, durch das Volk und für das Volk lange Bestand haben?

Vor etwa 249 Jahren haben wir die Ergebnisse des *letzten* Experiments bekannt gegeben. Diese Anstrengung hatte das größte Imperium der Weltgeschichte hervorgebracht – und es war tyrannisch und ungerecht. Mit diesem Ergebnis vor Augen und den Zusammenfassungen früherer solcher Experimente in der Hand, haben wir eine neue Regierung eingesetzt, ihre Grundlagen geschaffen und ihre Befugnisse in einer Form organisiert, die uns am ehesten geeignet erschien, unsere Sicherheit und unser Glück zu bewirken, die am ehesten geeignet war, eine vollkommeneren Union, Gerechtigkeit, Ruhe, Verteidigung, Wohlfahrt und die Segnungen der Freiheit für uns und unsere Nachkommen zu schaffen.

PT_DE

Es „schien uns höchstwahrscheinlich“, dass das Scheitern unausweichlich ist, aber wir gingen weiter. Das Experiment wäre sofort abgebrochen worden – doch es erhielt wiederholte Injektionen von Wundern, die eindeutig dazu dienten, seine Lebensdauer zu verlängern. Zu den Wundern der nordamerikanischen Geografie und Ressourcen kam die unerklärliche Verbindung von großen Männern mit Intellekt und Charakter, die zur gleichen Zeit am gleichen Ort und mit der gleichen Ursache lebten. Hinzu kamen die Wunder der Schlachten von Trenton, Princeton, Saratoga, Yorktown, New Orleans, Gettysburg, Midway und der Normandie; Wunder der Bevölkerung; Wunder der Wirtschaft, der Industrie und der Erfindungen; Wunder, die die Bewaffnung des Feindes und das Ziel des Attentäters beeinflussen.

Dass diese Nation und ihr derzeitiger Präsident überleben, ist ausschließlich solchen Wundern zu verdanken. Die vorangegangenen Führer hatten ihre wunderbare Geschichte und ihre beispiellose Macht und ihren Reichtum absichtlich fast ausgelöscht. Das Experiment endete beinahe in einer Schande. Doch die Täuschung, Verfolgung, Strafverfolgung, Unterdrückung, Erpressung, Festnahme und versuchte Ermordung wurde wieder durch Wunder überwunden, und dieser Mann kehrte an die Macht zurück.

Er hat sofort gehandelt: an der Grenze, in den Schulen, im Militär, in der Wirtschaft, gegenüber China, Russland, Europa, Israel, Iran, Syrien und darüber hinaus. Seine Rhetorik bringt Themen ins Spiel, die als „unantastbar“ galten. Er hat die Macht so ausgeübt, wie es ihm am wahrscheinlichsten erscheint, um unsere Sicherheit und unser Glück zu beeinflussen.

Die Präsidentschaft hat an Kraft und Stärke gewonnen, aber die Wunder nehmen ab. Nicht nur Agenten, die streng geheime Dokumente einsehen, sondern auch jeder, der den Präsidenten dabei beobachtet, wie er davon spricht, eine 747 geschenkt

bekommen zu haben, wird die hässliche Realität erkennen. Die Nation, die sich der Freiheit der Menschen verschrieben hat, macht Geschäfte mit Regimen, die sich der Unterwerfung der Menschen verschrieben haben. Geschäfte, die die Amerikaner bereichern sollen, stärken antiamerikanische Kräfte. Die Stadt auf dem Hügel ist nicht nur durch Anschläge von Terroristen geschädigt, sondern auch durch Toleranz und Zusammenarbeit mit Terroristen.

Alle Vorteile der Zeit, des Wissens, der Lage, des Klimas, der Landwirtschaft, der Wissenschaft, des Schutzes und der Wunder haben uns zu dieser Zeit und an diesen Ort geführt. Es ist an der Zeit, die Wahrheit zu erkennen.

Die Amerikaner sollten anerkennen, was aus unserem Experiment geworden ist, was wir geworden sind. Wie ein anderer unserer Präsidenten im Jahr 1863 sagte: „Wir haben die erlesensten Gnadengaben des Himmels erhalten. Wir haben diese vielen Jahre in Frieden und Wohlstand überstanden. Wir haben an Zahl, Reichtum und Macht zugenommen, wie keine andere Nation je zuvor. *Aber wir haben Gott vergessen.* Wir haben die gnädige Hand vergessen, die uns in Frieden bewahrt und uns vermehrt, bereichert und gestärkt hat. Und wir haben uns in der Arglist unseres Herzens eingebildet, dass all diese Segnungen durch unsere eigene überlegene Weisheit und Tugend hervorgebracht wurden.“

Zu den Jahrtausende alten Experimenten der menschlichen Regierung haben wir unsere eigenen hinzugefügt. Wir haben das Leben, die Freiheit und das Streben nach Glück gesucht und festgestellt, dass selbst eine Regierung des Volkes, durch das Volk und für das Volk, unterstützt durch ungebrochene Gnade und Wunder, diesen Zielen abträglich ist. Selbst im günstigsten und wundersamsten Fall haben wir, das Volk, völlig versagt, eine Regierung *für das Volk* zu errichten.

Das Ergebnis dieses Experiments und aller Experimente mit menschlichem Regieren beweist eine Wahrheit, die wir akzeptieren müssen: Menschen sind *nicht in der Lage*, Menschen zu regieren.

Das erste Experiment menschlicher Regierungsführung fand statt, als unsere ersten Eltern dieses Vorrecht aus den Händen ihres Schöpfers nahmen und sich für die Selbstverwaltung entschieden, und zwar in einer Form, die ihnen am ehesten geeignet erschien, ihre Sicherheit und ihr Glück zu gewährleisten. Sie beobachteten, stellten Hypothesen auf und experimentierten. Damit begann der Lauf der menschlichen Ereignisse, und nicht einmal die besten Tage des besten Experiments der menschlichen Regierung haben diesen Fehler rückgängig gemacht.

Nur der Schöpfer, der Gott der Natur, die göttliche Vorsehung, der oberste Richter der Welt, kann die Menschen regieren.
Nur Gott kann uns regieren.

Diejenigen, die eine solche Erklärung der Abhängigkeit annehmen, halten diese Wahrheiten für selbstverständlich, dass wir die Untertanen unseres Schöpfers, die Kinder unseres Vaters, die Abhängigen von Seiner wunderbaren Vorsehung sind und dies auch sein sollten. Wir erkennen die Gesetze der Natur und des Gottes der Natur an und die Wahrheit, dass *Reue zu Gott* der einzige Weg für eine Nation ist, um zu bestehen, der einzige Weg, um einen gerechten und dauerhaften Frieden unter uns und mit allen Nationen zu erreichen.

Wir sehen die endgültigen Ergebnisse des amerikanischen Experiments, des Eden-Experiments und aller dazwischen liegenden Kohorten. Wir können sehen, was die Gründer Amerikas zu sehen wünschten, aber nicht sehen konnten: Die letzte große Hoffnung der Menschheit ist das Reich Gottes. Das hoffen wir sehr. Inbrünstig beten wir.